
 

 

 

 

 

 

 ３学期スタートです！！！ 
2 学期末の学年集会の様子を載せますので議員さんたちの言葉をよくよく思い出し、3

学期をスタートさせましょう。 

 

 

 

 

 

 

１組 

１２月１５日のクラスミーティング後、少しずつですが、悪口を言う人や、だれかを

からかうように遊んだりする人を見聞きすることが減ってきたと思います。それまでは

誰も注意することができず、だんだんとクラスの雰囲気が悪くなっていましたが、ミー

ティング後は１組の問題点や状況を分かってくれる人も増えてきて、問題点や解決策を

議員が提示した時に、ちゃんと聞いてくれていました。悪いことは減らし、良い事は増

やしていってほしいです。みんなで協力して３学期も楽しく過ごせるようにしていきた

いと思います。 

今までは何事も適当に過ごしてきました。「３年生になれたらいいや」とか、問題が

あっても「またか」くらいに思っていました。この前のひまわりでも眠い、早くしてく

れ、めんどくさいと去年までは思っていました。しかし、後期議員になってからは、活

動などを通して適当では駄目だと思うようになりました。同じクラスの一員なのだ、他

人事じゃないと今更ながら気付かされました。残り短い２年生の生活の中で、３年生に

なったら自分のことばかりで忙しくなるかもしれません。残りの２年生としての期間を

大切にしていきたいと思います。 

63 期生 

2 年生学年だより 
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２組 

この１週間でなおってきたと思うところは、クラスの中で何人かで囲んでいじめたり、

いきすぎた遊びが減ってきたところです。なおさなくてはいけないことは、授業中にう

るさいことです。注意されることが多く、体育の授業ではあげくの果てに怪我をする人

もいました。どの問題にも関心を持ち、意識していかなくてはなりません。他人事やク

ラスのこととして深く考えないのではなく、全体を見て考えていく必要があります。３

学期はこの前のクラスミーティングをいかし、一人一人が意識して考えて、行動してい

きたいと思います。 

 

 

 

 

 

３組 

クラスミーティングの前は、授業中とてもうるさく、静かにと注意されても静かにな

るのが遅かったり、居眠りしていたり、絵を描いている人がいたりして、授業に集中で

きていませんでした。ミーティング後は盛り上がっても静かになるのが早くなったり、

寝たり絵を描く人も減ってきたと思います。しかし、まだ、集中できていない人もいる

ので、自分自身で心がけて、授業を受ける環境を整えていってほしいと思います。また、

教室内が散らかっていると勉強に集中できないと思います。荷物やゴミなどを綺麗にし、

授業に集中できるように周りのことを意識し、全員が気持ちよくすごせるようにしてい

きたいと思います。自分達だけでは無理なので、３年生に向けて、みなさんの力も貸し

て下さい。ミーティング後の雰囲気を続けていき、３学期良いスタートをきりましょう。 

４組 

先生がいないとうるさかったり、先生によって態度を変えてしまったりしていると思

います。また、積極性がなく、ミーティングでも意見がなかなか出なかったり、思って

いることを発表できなかったりするので、一人一人が考えてほしいと思います。授業中

寝ているなどは周りの人が気付いて注意していきましょう。また、学校に来れていない

人もいるので、呼びかけていきたいと思います。最近では、一人一人メッセージを書い

たりもして、クラスの仲間のために行動することもできています。学年目標を達成する

ためにも、頑張っていきたいと思います。 
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「五中生、頑張ってます！！」 by 中先生 
とてもうれしい言葉をいただきましたね。１２月末の学年集会の時の様子です。 

大阪府産業教育フェアに選ばれた８人を表彰していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８人のうちの１人は全国中学生ものづくり教育フェアに作品を出

品するそうです。すごいですね！！この時「頑張ってます、五中生！」

と 6３期生としてうれしい言葉を中先生から言っていただきました。

表彰の時にはみなさんの大きな拍手もあり、とても良い雰囲気で学年

集会を始めることができたと思います。できていないこともたくさん

ある６３期生ですが、頑張っている人たちの姿もあり、そういうとこ

ろから学年全体に良い雰囲気が広がっていってほしいと思います。 

 



 

 

クリーン作戦！頑張ってくれました 
１２月２４日の放課後、生徒会執行部、議員、環境美化委員、有志の人たち、ＰＴＡ

の方々でクリーン作戦を行いました。あいにくの雨で掃除場所が校内に変更になったの

ですが、各クラスの教室、廊下、窓、などなど、色々なところを掃除してくれました。 

 

 


